



CONSEJO MONETARIO
CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

60
AÑOS

2 de febrero de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

Comités de pagos y de estudios jurídicos del Consejo Monetario Centroamericano se reúnen en Guatemala

Los grupos de trabajo constituidos por el Comité Técnico de Pagos y el Comité de Estudios Jurídicos del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA) celebraron reuniones individuales y conjuntas en la sede del Banco de Guatemala, los días 1 y 2 de febrero del presente año. Durante esos encuentros, los expertos de los bancos centrales de la región y personal de la Secretaría del CMCA evaluaron la actualización normativa y operativa del Sistema de Interconexión de Pagos (SIPA), de manera que se mantenga como una opción relevante para los usuarios de los servicios financieros en Centroamérica y República Dominicana pudiendo incorporar opciones de transferencia de dinero desde otras regiones.

El SIPA es un sistema regional operado por los Bancos Centrales de Centroamérica y República Dominicana que permite a los clientes de los bancos y entidades financieras afiliadas al sistema hacer transferencias electrónicas de fondos entre los países de la región en dólares de los Estados Unidos de América, de una forma rápida, segura y a bajo costo.

El Sistema de Interconexión de Pagos registra en la actualidad más de 500 operaciones semanales por monto superior a los US\$5 millones, proyectando registrar transferencias por valor superior a los 200 millones de dólares este año. Desde el inicio de sus operaciones en 2011 el SIPA ha registrado más de 40 mil transferencias por un monto acumulado superior a 1,400 millones de dólares.